

Una piñata navideña, con todo y colaciones

ste es el último lance de los haciendo camino. dados en este año 2022 que recuperarse del dolor, las pérdidas, flexiones, personales y políticas, la crisis y la sensación de que la vida nos cambió tras la pandemia del Covid. Pero también ha sido un de paz en este mundo complejo. año de aprendizajes y lecciones; donde supimos que, los que sobrecapaces de seguir y, aún con el do- FUE ROSARIO lor y el recuerdo a cuestas de los que partieron, podemos levantar- cuando acababan de sepultar los nos y retomar poco a poco el ca- restos del gobernador Miguel Barmino para vivir intensamente el bosa Huerta, tras los homenales de presente, aprendiendo del pasado despedida, en Puebla se activó de y sin ansiar el futuro.

los que tenemos ya una relación de sexenio del mandatario fallecido. más de dos décadas conectándoy la palabra, que estos días sean ocasión de reencontrarse, de revitos, de fortalecer las conexiones familiares y humanas, y sobre todo de alcanzar la paz a través del perdón y la reconciliación. Y de corazón también les auguramos que y oportunidad, dificultades, pero también creatividad y soluciones; seguro habrá dolor, caídas y tropezones, pero indudablemente tendremos también la posibilidad de recomenzar, de reinventarnos y, alimentándonos de la alegría y de la energia de los buenos momentos con quienes nos aman y ama-

se nos va. Ha sido un año de nata, contiene los temas, datos y repara sustituto a su estado. que les dejamos para cerrar este año y dedicarnos a recuperar un poco

LASUSTITICIÓN DE BARBOvivimos a esta dura prueba, somos SA: ANTES DEL NOVENARIO.

La noche del miércoles pasado, manera sorpresiva una rápida y pre-Con todo mi agradecimiento, cisa operación de poder para desigreconocimiento y amistad, deseo nar al gobernador sustituto que tera todos los amables lectores, con minará los dos años que le restan al

Resonaban aún los discursos y nos cada día a través de la pluma elegías dedicados al gobernador fallecido, incluida la del presidente López Obrador, cuando la campavir las emociones y los sentimien- na del pleno del Congreso local sonó para iniciar una sesión donde ya estaba previamente definido el nombre del gobernador sustituto: Sergio Salomón Céspedes Peregrino, quien era presidente del Conel 2023 será al mismo tiempo reto greso y fue votado por mayoría abrumadora de 38 de 39 diputados presentes como el titular del Poder Ejecutivo para los próximos dos años. La señora operó de inmediato y sin esperar indicaciones o imposiciones del centro, pues además de Mier Velasco, que era el candidato de Mario Delgado, el secretario de Gobernación, Adán mos, levantamos siempre y seguir Augusto López, le había propuesto

al senador poblano y presidente Va esta columna que, como pi- del Senado, Alejandro Armenta,

Rosario Orozco no quiso dejar la gubernatura en manos de adversarios internos de su esposo y decidió hacer valer la soberanía estatal, que desde el centro fue interpretada como "agandalle", al menos eso revelan los tweets que subieron Mario Delgado y Marko Cortés, tras la apresurada y sorpresiva designación.

Lo más interesante del asunto es que el nuevo gobernador poblano fue un priista de toda la vida que como diputado votó y avaló la mayoría de las reformas e iniciativas del también fallecido exgobernador, Rafael Moreno Valle, y apenas en 2021 terminó su gestión como alcalde de su natal Tepeaca por la alianza PRI-PAN-PRD. Es decir, que aun cuando era cercano y de la confianza de Barbosa y por eso lo eligieron, el nuevo mandatario es más PRI-AN que Morena. Eso si, después del despliegue de poder y el acto de soberanía ante el centro, quedó muy claro que Sergio Salomón será el gobernador formal, pero detrás estará la verdadera jefa política v el poder en Puebla.... Los dados cierran semana y año con una Escalera Doble para todos los amables lectores. Se guardan por unos días en el cajón y volverán a rodar a partir del lunes 9 de enero. Hasta entonces. Y felices fiestas. .

Quedó muy claro que Sergio Salomón será el gobernador formal, pero detrás estará la verdadera jefa política y el poder en Puebla.